



INFOBLATT REGIONALITÄT IN DER NAHVERSORGUNG

ALLGEMEINES

Der Bevölkerung ist die klassische Nahversorgung (wieder) wichtig– und somit ist diese aus dem heutigen Wirtschaftskreislauf nicht mehr wegzudenken.

Der Trend zur Regionalität und das Bewusstsein für einen regionalen Wirtschaftskreislauf erzeugen einen neuen Bedarf für Nahversorger.

VORTEILE

Für Verbraucher:

- Lebensmittel sind reifer und somit ist der Geschmack besser
- Produkte sind frischer durch die kürzeren Transportzeiten
- Kontakt zwischen Verbraucher und Erzeuger wird ermöglicht
- Nähe zu den Erzeugern erhöht das Vertrauen die Qualität und Sicherheit der Lebensmittel
- Saisonale Produkte sind oft sehr günstig im Vergleich

Für den Bauern:

- Regionale Lebensmittel tragen zur Einkommenssicherung bei
- Beitrag zum Erhalt von Arbeitsplätzen
- Betriebsmitteleinsatz wird verringert

Für die Gesellschaft allgemein:

- Infrastruktur und die Arbeitsplätze in ländlichen Räumen wird erhalten
- Die Lebensqualität und Attraktivität wird gefördert
- Transportaufwand wird verringert
- Umweltbelastung verringert sich durch die kürzeren Transportwege

WEITERFÜHRENDE INFORMATIONEN

Bewusst kaufen

www.bewusstkaufen.at

Ministerium für ein lebenswertes Österreich

https://www.bmlfuw.gv.at/schwerpunkte/Konsum-Bewusst/bewusst_kaufen.html

Landwirtschaftskammer Steiermark

<https://stmk.lko.at>